
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth führt ins Thema ein, Frau Fricke erläutert die Vorlage 
und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Es wird erörtert, ob über dieses Thema weiter im Ausschuss berichtet werden solle. Mit einer 
weiteren Kostensteigerung fürs Land und für die Kommunen sei zu rechnen. Sinnvoll wäre 
ein Überblick über die Einnahme- und die Ausgabesituation und die verschiedenen Zielgrup-
pen sowie die Fallzahlenentwicklung. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth regt an, dass Frau Fricke in der nächsten Ausschuss-
sitzung die Situation Neumünsters im Vergleich zu den anderen kreisfreien Städten darstel-
len könne. 
 
Frau Fricke erläutert, dass ihre Arbeitsgruppe am Benchmark-Verfahren teilnehme und der 
daraus resultierende Bericht für 2011 voraussichtlich Anfang Dezember 2012 vorliegen wer-
de. Insofern wird vereinbart, dass Frau Fricke in der ersten Sitzung 2013 referieren solle. 
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